



Mejora de los datos en el ranking de Leiden sobre el rendimiento científico de las universidades

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca se ha propuesto mejorar en los ranking y parece que comienza a conseguirlo según se pone de manifiesto en los últimos datos publicados por el ranking que elabora la Universidad de Leiden, un estudio especializado en medir el rendimiento científico de 750 universidades del mundo, procedentes de 48 países y con más de 1.000 publicaciones en revistas científicas internacionales a lo largo del periodo analizado.

Lejos de situarse en los primeros puestos que ocupan el MIT (Estados Unidos) y Harvard (Estados Unidos), la institución académica salmantina ha avanzado posiciones, pasando de estar en el lugar 552 al 536. También figura en el listado la Universidad de Valladolid, en el puesto 625, al que asciende desde el 653.

La lista se completa con: Barcelona (237), Rovira i Virgili (255), Vigo (311), Cantabria (341), Autónoma de Barcelona (356), Navarra (371), Autónoma

de Madrid (416), Politécnica de Valencia (424), Zaragoza (433), Carlos III de Madrid (439), Granada (445), Politécnica de Cataluña (454), Málaga (463), Valencia (464), Santiago de Compostela (470), País Vasco (474), Sevilla (483), Complutense de Madrid (489), Córdoba (495), Murcia (528), Castilla-La Mancha (529), La Laguna (561), Politécnica de Madrid (564), Oviedo (580), Alicante (581) y Extremadura (628). En total, 28 universidades españolas han sido incluidas en este informe, lo que representa apro-

ximadamente un tercio de las instituciones académicas españolas.

En la elaboración del ranking de Leiden se tiene en cuenta la investigación que llevan a cabo las universidades y para su realización toma como referencia las publicaciones recogidas en la Web of Science de Thomson Reuters durante el periodo 2010-2013. El indicador bibliométrico de referencia de este ranking es el que mide la proporción de publicaciones incluidas en el 10% de trabajos más

citados (PP top 10%).

Puesto 536. Sobre los datos de la Universidad de Salamanca, el ranking señala que el número de publicaciones asciende a 1.462 y aumenta el número de citas, con 6.574 frente a las 6.233 del periodo anterior. Además, la institución académica se mantiene en cuanto al número de publicaciones incluidas en el prestigioso top 10%, con 110.

La posición en los rankings está adquiriendo cada vez más relevancia entre las universidades al contribuir a aspectos tales como la captación de estudiantes, la atracción de investigadores, la obtención de recursos o la proyección social de las instituciones universitarias.